

2020年8月2日  
コーナン商事株式会社

ホームセンターコーナン蟹江店  
パート従業員の新型コロナウイルス感染と対応について

8月1日(土)、ホームセンターコーナン蟹江店に勤務するパート従業員1名が、新型コロナウイルスのPCR検査で「陽性」と判明いたしました。

当該パート従業員は、7月28日(火)～31日(金)にかけ体調不良が続いたためPCR検査を受検いたしました。また当該パート従業員は7月26日(日)が最終出勤日であり以降の出勤はしていません。なお、保健所による調査の結果、濃厚接触者は確認されませんでした。

当社はお客様・従業員の安全を最優先に考え、感染拡大の防止に努めてまいります。なおホームセンターコーナン蟹江店では、保健所の指示・指導に従い、以下の対応を取っております。

・8月2日(日)開店前までに施設内の消毒作業を完了し、営業しております。

このたびは、店舗をご利用いただいているお客様に、大変なご心配をおかけしますことを、深くお詫び申し上げます。

今後も当社は、社内外への感染拡大防止とお客様・従業員の安全確保を最優先に、政府の方針や行動計画に基づき、迅速に対応方針を決定し実施してまいります。

以上

この件に関するお問合せは、IR広報室までお願いします。

TEL 06-6397-1622